



# Crean frente para evitar ley regresiva

PATRICIA RAMÍREZ

Un grupo de académicos, exconsejeros electorales, activistas, así como militantes y exmilitantes del PRI, PAN y PRD anunciaron la creación del Frente Amplio Democrático, con el objetivo de pugnar por una reforma electoral de consenso y atajar cualquier posibilidad de que represente un retroceso democrático.

En un manifiesto, señalaron que cualquier reforma político-electoral "tiene que discutirse con diálogo, pluralidad y consenso, o no será legítima y abriría el riesgo de una regresión democrática".

Aseguraron que esta es una iniciativa plural, incluyente y de alcance nacional para defender la democracia constitucional, las libertades y los derechos políticos en México.

"El frente surge en un contexto de alta tensión institucional, marcado por pro-

**El frente** consideró que es indispensable que se garanticen autoridades y tribunales electorales autónomos.

puestas de reforma que, lejos de fortalecer el sistema democrático, ponen en riesgo la autonomía de las autoridades electorales, el pluralismo político y los equilibrios constitucionales que han dado estabilidad y legitimidad a la vida pública del país", señala el documento acompañado por 500 firmas, entre ellas las de José Woldenberg, Lorenzo Córdova, Jorge Castañeda, Vicente Fox y Claudio X. González.

Advierten que el método democrático, basado en el consenso, la deliberación y el respeto a la pluralidad "ha sido desplazado y ahora la ciudadanía organizada tiene la responsabilidad histórica de actuar".



**El grupo** dice estar "contra prácticas autoritarias que buscan cerrar la posibilidad de alternancia".

Insistieron en que el frente no se define contra personas ni partidos, sino "contra prácticas autoritarias que buscan cerrar la posibilidad de alternancia y concentrar el poder", en un espacio "apartidista comprometido con la defensa de reglas básicas que garantizan elecciones libres".